
 

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 高自治振興センターだより 

 

住み良い高地域をめざして 
～みんな家族・幸せ地域～ 

 

 新型コロナウイルスの感染が急拡大する中、新年度がスタートしました。  

一日も早く終息し、息苦しい生活からいつもの生活に戻ることを願うばかりです。  

 高地域では、今年も田植えシーズンを迎え、燕が飛び交う、いつもの農作業の風景が広がる忙

しい時期を迎えています。  

高自治振興区も平成１７年４月からスタートし今年度で１６年目を迎えました。  

この間、人口減少と少子高齢化が進み地域の暮らしに少しずつ不安の影を落としつつあります。 

しかしながら、私たちが住む高地域は、都市部とは違い、当たり前にある「人と人がつながる

コミュニティ」「お互いの顔が見える田舎暮らしの良さ」があります。  

 こうした良さをさらに伸ばし、「暮らしに安心」を感じる「住み良い高地域」をめざし、皆様の

ご協力とご理解をいただきながら、一歩一歩、地域づくりに取り組んで参りたいと思います。  

 いたらぬ点は多々あろうかとは思いますが、よろしくお願いします。  

 

     高自治振興区長 岡野 茂 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  <ご芳志のお知らせ> 

 ありがたく厚くお礼申し上げます  

         高地区社会福祉協議会  

  香典返し  高  町  妹尾  光信様  

       （故人  妹尾ウメヨ様）  

  見舞返し  高  町  渡辺  崇司様  
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6 月の行事予定 （5 月 18 日現在） 

振興区主な行事予定 

 9 日（水） 大人絵手紙教室 13：30 

12 日（土） 子ども絵手紙教室 9：30 

19 日（土） 子ども習字教室 10：00 

他団体行事予定 

5 日（土）  琴和会 9：00 

22 日（火）  俳句会 13：30 

26 日（土）  筆文字 10：00 

高もみじの会  第 2.4 木曜日 10：00 

編み物教室 第 1.3 金曜日 13：00 

尺八同好会 第 2.4 土曜日 13：30 

グラウンドゴルフ  第 2.4 土曜日 9：00 

カラオケ同好会  第 2.4 水曜日 18：00 

ふれあい給食  第 2.4 木曜日 11：00 

パソコン同好会  第 1.3 火曜日 13：30 

シルリハ体操  第 2.4 水曜日 13：30 

※コロナ感染の状況によっては、6 月 2 日（水）

以降も使用ができない場合も想定されますの

でご了承ください。 

 6 月より川西町の三浦忍さんが代表となり

シルバーリハビリ体操教室を始められます。 

 参加希望の方は三浦さんまで連絡してくだ

さい。 

 定期使用をされている団体の代表の方は、  

6 月以降の使用日や変更等について連絡をお

願いします。  

使用時にはコロナウイルス予防対策をお願い

します。 

※マスクを着用してください  

※消毒液の使用してください  

※体調不良の時は活動を控えてください 

※3 蜜対策を徹底してください 

 

編集後記  

 田村さんのお宅のジャーマンアイリスがと

ても綺麗でした。紙面の都合で一部しか載せ

ることができなくて残念です。庄原市も新型

コロナウイルス感染者が増えています。健康

管理に気を付けてみんなで乗り切りましょ

う。  

 

ご協力ありがとうございます  

 元農協倉庫で行っております空瓶の回収で

昨年度は 3,465 円収入がありました。今年度

も比婆美人酒造の林様に空瓶販売をお願い

し、引き続き回収を行っていきたいと思って

おりますので、ご協力よろしくお願いいたし

ます。回収できるのは一升瓶のみです。  

高自治振興センター施設使用中止のお知らせ  

 庄原市において多数の新型コロナウイルス感

染患者が確認され、5 月 11 日（火）から自治振

興センターの一般使用を中止していますが、そ

の後緊急事態宣言に伴い更に厳しい施設の全面

使用禁止（事務室を除く）の指示が市より示さ

れました。6 月 1 日（火）まで一切の利用ができ

ませんので、ご理解の上、ご協力のほどよろし

くお願いします。それ以降のご利用に関しまし

ては庄原市のホームページ等で確認されるか、

センターまでお問合わせください。（☎72-0935） 

振興区顧問野崎幸雄さん 旭日双光章受賞  

 ４月２９日に政府が２０２１年春の叙勲受章者を発表し､その中で高町の野崎幸雄さんが旭日双光章

を受賞されました。旭日双光章とは､個人の功績や業績を国家が表彰し授与される勲章の一つで､国

家または公共に対して功績があった方に授与されるものです。  

 野崎さんは､平成６年５月から平成２５年４月まで庄原市議会議員を５期１９年間勤められ､その間平

成１４年５月から１６年５月までの２年間は副議長の要職に就かれています。また､広島県農業共済組

合の監事､副会長を歴任され､農家の経営安定にも大いに貢献されておられます。そして､高自治振興

区発足以来､顧問として現在も大きなお力添えをいただいているところです。  

 振興区としては､慣例に従い盛大に祝賀会を開催したいところではありますが､コロナ禍で大変な状況

ですので､先ずは皆様にお知らせして喜びを分かち合いたいと思います。  

 改めまして､野崎幸雄さん受賞誠におめでとうございます。今後益々のご活躍を祈念いたします。  



高自治振興区通常総会開催  

4 月 30 日（金）高自治振興区総会が開催され、今年度の予算案等が可決されました。  

今年度の主な事業としては、昨年度 65 歳以上の方へアンケートを行った結果を基に、今年度

実施できることについては実施を予定しており、その他につきましては事務局会を中心に今後

検討していくこととしています。また、今年度は区長をはじめ、役員の交代がありました。  

新年度予算と新役員については次のとおりです。  

【新年度  高自治振興区一般会計予算】 

収入                 支出  

科  目  予算額  説   明  科  目  予算額  説   明  

会   費  266,000 700 円×380 戸  報酬及び手当  1,022,400  

交  付  金  10,025,486  事務局費  6,932,000 事務局賃金他  

寄  付  金  1,000  活動費  670,000 里山ふれあい事業他  

繰  越  金  1,848,386  交付金及び  

負担金  

760,000 自治会活動交付金他  

諸  収  入  110,128  事業活動費  1,283,000 敬老会・ふるさと祭他  

合計  12,251,000  専門部費  360,000 地域振興部他  

   交際費  80,000  

   繰出金  104,000 放課後子ども教室他  

   予備費  1,039,600  

   合  計  12,251,000  

    

 

 

 
 

  高自治振興区役員                     （敬称略） 
職 名 氏 名 職 名 氏 名 

自治振興区長  岡野 茂 生涯学習部長 丸田 信昭 

〃副区長 丸田 信昭 〃副部長 林 春幸 

 （市場自治会長）  〃副部長 森 一芳 

〃副区長 田中 幸治 生活福祉部長 森江 光明 

 （小用自治会長）  〃副部長 和田 正臣 

高取自治会長  原田 達也 〃副部長 三上 憲昭 

上組自治会長  松井 永淑 文化教養部長 梶川 奈緒美 

貝六自治会長  武田 英長  〃副部長 小笹 佳代子 

三協自治会長  小林 年春  〃副部長 戸井 章矩 

夜灯自治会長  田村 虎和  体育部長 松井 康之 

下川西自治会長 石川 哲生 〃副部長 三浦 忍 

中川西自治会長  天野 裕宅 地域振興部長 三浦 虎巳 

上川西自治会長  大塚 浩司 〃副部長 空田 有弘 

顧 問  野崎 幸雄 監 事 入江 一好 

顧 問 秋山 保 監 事 岡本 憲子 

高地区社会福祉協議会評議員会  書面決議で議決  

 高地区社会福祉協議会では、5 月 10 日（月）に理事会を開催し、5 月 17 日（月）に開催を予定していた

評議員会を、急遽、書面決議方式で行うことに決定しました。17 日には議事録署名人の 2 名のみ参集いた

だき、開票の結果、29 名の評議員全員の賛成をいただき、全ての議案が可決されました。  

決定いただいた今年度の予算と新役員は次のとおりです。 

 

【新年度 高地区社会福祉協議会予算】  
収入               支出 

科  目  予  算  額  説   明  科  目  予  算  額  説   明  

会   費  380,000 千円×380 戸  報償費  141,000 会長他役員、事務局  

寄付金  370,000  会議費  5,000 お茶他  

雑収入  743  需用費  10,000 消耗品  

繰越金  250,257  役務費  20,000 切手、保険他  

振興区助成金  100,000  交際費  20,000 慶弔費  

合  計  1,101,000  年末慰問  150,000 年末慰問材料他  

   ふれあい給食  220,000 材料費他  

   研修費  60,000  

   団体活動費  45,000 民生児童委員協他  

   市社協会費  190,000  

   繰出金  30,000 敬老会会計他  

   予備費  210,000  

   合  計  1,101,000  

  高地区社会福祉協議会役員                        （敬称略） 

職 名 氏 名 職 名 氏 名 

会 長 森江 光明 理 事 宮本 英暉 

副会長 岡野 茂 理 事 三上 憲昭 

副会長 丸田 信昭 理 事 野崎 幸雄 

副会長 佐々木 弘子 理 事 三上 秀明 

副会長 木村 淳子 理 事 林 春幸 

事務局長 國林 昌弘 監 事 宍戸 靖昭 

理 事 和田 正臣 監 事 大塚 悦子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  田村虎和さん（明賀）のお宅へジャーマンアイリスの撮影に行きました。5 月初旬ごろ、早咲

きの種類から順に咲きます。田村さんのお宅には約 220 種類が植えてあり、ご自身で交配された

品種もありました。西日本でこの規模のジャーマンアイリスを育てているのは田村さんのお宅の

みになったそうです。たくさんの花が見事に咲いていました。  

 

 

 


